REFORMA

..Y en IECM prevén pedir una ampliación

ALEJANDRO LEÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) prevé pedir una ampliación presupuestaria al Gobierno capitalino en caso de que el Congreso local confirme que los recursos con los que contará en 2024 son menores a lo que solicitó.

La consejera Érika Estrada consideró que los legisladores han mostrado falta de empatía ante las necesidades de los órganos autónomos.

El IECM pidió a la Secretaría de Administración y Finanzas 2 mil 974 millones de pesos de presupuesto para el próximo año, pero la dependencia capitalina estimó que sólo autorizará 2 mil 141 millones.

Estrada adelantó que el ajuste provocaría que se reduzca la calidad en la organización de la elección de 2024, en la que se eligirán a los titulares de Jefatura de Gobierno, alcaldías, concejalías y diputaciones.

De aprobarse los 2 mil 141 millones de pesos, el organismo electoral sólo dispondría de mil 267 millones, pues 833 millones serán destinados para el pago del financiamiento público de los partidos políticos.

"Esto es prácticamente una reducción del 41 por ciento de lo que originalmente necesitamos, es el impacto más fuerte que ha sufrido este Instituto en los últimos cinco años respecto a las reducciones presupuestales.

"El impacto es enorme, vamos a tener que reducir los insumos que estamos planeando tener para 2024, tanto para la operación del Instituto como para el proceso electoral, tocar puertas con la Jefatura de Gobierno para que nos autorice lo antes posible una ampliación presupuestal", señaló Estrada a REFORMA.

La consejera refirió que aún no tienen definido el monto de la posible ampliación presupuestal, pues esperan la decisión final de los legisladores, la cual deberá tomarse a finales de esta semana.

Remarcó que con la estimación de Finanzas, podría bajar la calidad en la organización de la elección.

"Está faltando empatía por parte del Congreso respecto a las necesidades institucionales de los órganos autónomos; el presupuesto que solicita el Instituto Electoral de la Ciudad de México es menos del 0.5 por ciento del presupuesto que significa para toda la Ciudad.

"A lo que le estamos apostando es que las personas puedan acceder al poder por la vía pacífica y eso te lo da la democracia y te lo dan las elecciones, organizadas por órganos electorales que tengan esta suficiencia presupuestal", enfatizó.

